

Sección tercera.



MISCELANEA CIENTÍFICA



LA LECHE



LA leche es de las bebidas alimenticias más acreditadas y por lo tanto debe ocupar uno de los primeros puestos, y aunque parece que sólo debió ser destinada á la alimentación de los recién nacidos, es un buen alimento para los adultos, así vemos á hombres de todas edades y en las diferentes épocas de la vida tenerla como un objeto de primera necesidad, y tomarla no ya como una sustancia alimenticia sino como medicamento y hacer de ella, útiles aplicaciones á artes económicas.

No es pues extraño, que cada día haya más esmero en buscar los medios que pueden concurrir á mejorar la calidad de la leche y á hacerla más abundante, suministrando á los hombres lo que sirve de alimento ó de medicina por estos escogidos y alejando de ella todas las causas que directa ó indirectamente puedan perjudicar su salud ó producir en la leche alguna alteración, que la haga perjudicial al consumo público.

Cualquiera que sea la naturaleza de la leche y el animal de que proceda, está compuesta siempre de cuatro principios constitutivos, que no están unidos por una gran afinidad y que el simple reposo de la leche se separan. Estos principios son: